

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял" / *CEO, LLC Nord Imperial*



Шьямал Кумар Рой / *Shyamal Kumar Roy*
27/07/2022
officiating
B. Babu Rao

Критерии оценки предложений по проведению ремонта дефектных участков нефтепровода «Майское НМ - Ай-Кагальское НМ» и газопровода «УППНГ Снежного НГКМ – ПСП Завьялово» /
Bid Evaluation Criteria for Repairing Defective Sections of Oil Pipeline “Mayskoye - Ai-Kagalskoye Oil Field” and Gas Pipeline “APG treatment plant of Snezhnoye OGC field – CTF Zavyalovo”

<ol style="list-style-type: none">1. До тендера допускаются участники, обладающие оборудованием и спецтехникой, необходимой для выполнения данных работ либо имеющие возможность арендовать оборудование/ спецтехнику.2. До тендера допускаются участники, имеющие опыт выполнения подобных работ не менее 3 лет.3. До тендера допускаются участники, имеющие возможность провести работы согласно технического задания.4. Технически приемлемыми будут признаны только участники, готовые выполнить самостоятельно (без субподрядчика) минимум 50% всего объема работ.5. До тендера допускаются только участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.6. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов	<ol style="list-style-type: none">1. Only the bidders possessing equipment and special vehicles required to carry out the job or having the possibility to rent equipment/special vehicles shall be eligible for the tender.2. Only the bidders shall have experience in the required type of work during the last three years.3. Only the bidders having possibility to perform the work as per the technical assignment shall be allowed to participate in the tender.4. Only the bidders which are ready to complete at least 50% of work by themselves (without engaging the subcontractors) shall be deemed technically acceptable.5. Only the bidders that do not have negative past experience of work with Imperial Energy shall be allowed to participate in the tender.6. Only the bidders with positive net assets shall be permitted in the tender
--	---

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор/CFO


26/7/22
Чираг Порвал/
Chirag Porwal

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO


25/07/22
Бабуроа Буродагунта /
Baburao Buradagunta


И.о. главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам / Acting Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial


25/07/2022
Санджай Парулкар /
Sanjay Parulkar


Генеральный директор /
General Director


13.07.22
А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

И.о. главного инженера /
Acting Chief Engineer


13.07.22
А.Л. Лебедев
A.L. Lebedev

Начальник департамента ПитНипГ /
Head of Oil Treatment and
Transportation & Gas Processing Division


А.А. Нилкин
A.A. Nilkin